



Ortsgemeindeverwaltung Wolken

01.07.2024

Liebe Wolkener Bürgerinnen und Bürger,

am 09.07.2024 findet die konstituierende Sitzung des neu gewählten Gemeinderates statt. Seit Sonntag den 23.06.2024 ist auch die Kommunalwahl abgeschlossen.

Derzeit befinde ich mich noch kommissarisch im Amt. Bei der Sitzung am 09.07.2024 wird nicht nur der Gemeinderat neu ins Amt eingeführt, nein, einer ihrer ersten Aufgaben wird es sein einen Bürgermeister zu wählen. Glücklicherweise hat sich ein Kandidat gefunden, der dann durch den Gemeinderat gewählt werden soll.

Ich wünsche allen neuen Ratsmitgliedern eine glückliche Hand bei der Leitung der Geschicke im Ort. Dem neuen Bürgermeister wünsche ich das Vertrauen des Rates und die Fähigkeit machbares zu realisieren. Sowie die Geduld und Ausdauer das Amt mit der notwendigen Weitsicht auszufüllen.

Aber lassen sie mich noch einen Rückblick auf die 10 Jahre treffen.

In Wolken ist ein neues Baugebiet entstanden und fast vollständig bebaut. Die neuen Bürger haben sich schon sehr gut im Ort eingelebt und sind glücklich mit der Wahl ihres Lebensmittelpunktes.

Die Kita wurde umgebaut und erweitert. Die abschließende Bauabnahme ist erfolgt. Die Trägerschaft der Kita liegt in der Hand der VG Rhein- Mosel und erfährt hier neue Veränderungen.

Die Umrüstung der Halle mit Heizung- und Lüftungsanlage steht vor der Fertigstellung. Sodass wir die Vorgaben für Versammlungsstätten und Sportbetrieb in Zukunft einhalten. Wolken verfügt nun über ein Gesamtnetz an Glasfasertechnik im Ort und wer will auch schon im Haus. Weiterhin steht die Kevag Telekom noch mit Breitbandkabel zur Verfügung. Wir haben im Ort keine sogenannten weißen Flecken mehr. Wolken ist sehr gut für die Zukunft gerüstet.

Der Straßenausbau ist in vollem Gange. Koberner Weg und Alte Kirchstraße sind bereits fertig. Die Bassenheimer Straße wird derzeit ausgebaut. Ziel ist die Fertigstellung im 1. Quartal 2025. Aber die Versorger haben bereits neue Maßnahmen angekündigt. Für uns als Bürger ist das sicherlich mit gewissen Einschränkungen verbunden, aber die Hauptstraße muss sicherlich zeitnah angegangen werden. Die Pläne sind bereits vorhanden. Hier ist der neue Rat nun gefragt wie es zur Umsetzung kommt.

Die Friedhofsordnung wurde überarbeitet und es sind neue Bestattungsformen aufgenommen: z.B. Sarggrab als Rasengrab oder Kissengräber bei Urnenbestattung. In diesem Zusammenhang wurde der Friedhof von der Kirche erworben und kann somit komplett durch die Ortsgemeinde betrieben werden.

Auch der Bau des Gemeindezentrums in der Hauptstraße ist als gelungen anzusehen. Sitzungssaal, Büro des Bürgermeisters und Gemeindebüro sind dort untergebracht. Eine Praxis für Naturheilkunde befindet sich im Obergeschoss. Für Feste auf dem Dorfplatz wurden neue Toiletten angebaut und der Zugang ist barrierefrei.

Nun findet noch eine teilweise neue Gestaltung des Dorfplatzes statt. Die vorgeschriebene Kunst am Bau findet endlich ihren Platz. Der Dorfplatz wird mit Brunnen und Schachfeld sowie einer Bestuhlung zum Kommunikationspunkt umgestaltet.

Der Brunnen soll dabei den alten Dorfbrunnen, aus der Zeit als Wolken noch keine eigene Wasserleitung hatte, erinnern. Denn dieser Dorfbrunnen war nur wenige Schritte vom jetzigen Standort entfernt. Außerdem wird mit dem herrichten der alten Mauer einer der älteren Teile im Ort wieder dargestellt. Es handelt sich hier um Scheune und Stallungen des großen kurfürstlichen Hofes.

Ich glaube das gesamte Bild des Dorfplatzes wird sich zum positiven verändern.

Aber so ist der Lauf der Dinge. Ich möchte mich abschließend bei allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für die zurückliegende Zeit bedanken. Ohne ihr Tun und Wirken ist ein Bürgermeister auf verlassenem Posten. Ebenfalls darf ich mich beim Personal der Kita bedanken. Sie haben die Zeit des Umbaus gut gemeistert.

Mein Dank gilt auch alles Rats- und Ausschussmitgliedern der zurückliegenden Jahre. Sie alle haben Freizeit zum Wohle der Ortsgemeinde geopfert und sich für Wolken eingesetzt. Vielen Dank dafür.

Am 09.07.2024 nach der Wahl des Bürgermeisters endet meine Amtszeit und eine neue Periode in meinem Leben beginnt.

Ich sage nicht Tschüss, denn ich bin weiterhin als Wolkener Bürger präsent.

Vielen Dank

Ihr Walter Hain

